

# er Verbandsgemeinde Eisenberg

## Beeindruckender Orgelabend

### Konzert an der Sandtner-Orgel in Eisenberg

Eisenberg. In vorzüglicher Weise und mit Leidenschaft präsentierte der Pariser Konzertorganist Fabien Chavrot das anspruchsvolle Konzertprogramm des Abends, das ganz im Zeichen der französischen Orgelsymphonik stand.

Mit dem „Choral varié sur le Veni Créator“ von Maurice Duruflé begeisterte Fabien Chavrot, der auch Titularorganist von St. Jean de Montmartre ist, von

Beginn an das Publikum.

In „Prélude, Fugue et Variation“ und dem „Pièce héroïque“ von César Franck sowie in „Thème et variations“ von Jean Langlais wusste Chavrot die Klangmöglichkeiten und die Klangpracht des Instruments auszuschöpfen und unterstrich somit auch die Qualitäten der Sandtner-Orgel.

Félix Alexandre Guilmants „1ère Sonate en Re mineur“ interpretiert er überzeugend und enthusiastisch, bevor er beschaulich und innig Louis Viernes „Ber-

ceuse“ zu Gehör brachte.

Großartig gelang Chavrot zum Abschluss des Orgelabends das „Final“ der ersten Orgelsymphonie von Louis Vierne.

Mit anhaltendem Applaus dankte das Publikum dem Künstler für den meisterhaften Auftritt an der Sandtner-Orgel, der sich mit der „Toccatà“ aus Léon Boëllmans „Suite gothique“ von dem Eisenberger Publikum verabschiedete. (sh)